

DECLARATION A LA PRESSE

L'ONUSIDA souhaite la bienvenue au nouveau Secrétaire général des Nations Unies António Guterres

GENÈVE, le 13 octobre 2016 — L'ONUSIDA souhaite une chaleureuse bienvenue au nouveau Secrétaire général des Nations Unies António Guterres. M. Guterres succédera à l'actuel Secrétaire général des Nations Unies M. Ban Ki-Moon, qui occupait ce poste depuis janvier 2007 et dont le mandat arrive à expiration à la fin de l'année.

Le Directeur Exécutif de l'ONUSIDA, Michel Sidibé a dit, « Je félicite Antonio Guterres sur sa nomination en tant que Secrétaire général. Il est à la fois un homme d'état de renommé international ainsi qu'un fervent défenseur des droits humains. Il sera un excellent Secrétaire général. »

L'ONUSIDA se réjouit de travailler avec M. Guterres pour atteindre les Objectifs de développement durable, dont une partie vise à en finir avec l'épidémie de sida d'ici à 2030.

M. Guterres soutient la cause de l'accès aux services VIH et est un défenseur des personnes vivant avec le VIH. Il a clairement dit dans sa vision stratégique pour le poste de Secrétaire général qu'il mettrait l'accent sur « la dignité et l'importance de chaque homme. »

M. Guterres a passé plus de 30 ans au gouvernement et dans le service public, notamment en tant que Premier ministre du Portugal pendant sept ans de 1995 à 2002. En 2005, il a été élu Haut Commissaire pour les réfugiés par l'Assemblée générale des Nations Unies, poste qu'il a occupé pendant dix ans jusqu'en 2015.

Sous son leadership à l'Office du Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés il a joué un rôle important pour assurer l'accès aux services anti-VIH aux réfugiés, aux personnes déplacées à l'intérieur de leur pays et aux autres personnes touchées par les déplacements et le VIH.

[FIN]

Contact

ONUSIDA Genève | Sophie Barton-Knott | tél. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unhcr.org

ONUSIDA

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise la communauté internationale en vue de concrétiser sa vision commune : « Zéro nouvelle infection à VIH. Zéro discrimination. Zéro décès lié au sida. » L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 institutions des Nations Unies – le HCR, l'UNICEF, le PAM, le PNUD, l'UNFPA,

l'UNODC, ONU Femmes, l'OIT, l'UNESCO, l'OMS et la Banque mondiale. Il collabore étroitement avec des partenaires mondiaux et nationaux pour mettre un terme à l'épidémie de sida à l'horizon 2030 dans le cadre des Objectifs de développement durable. Pour en savoir plus, consultez le site unaids.org, et suivez nous sur Facebook, Twitter, Instagram et Youtube.